



かしっこだより

「Chance Challenge Change」

檜邑小学校 検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/kashimura-es/>



真庭市立檜邑小学校
臨時号

令和5年3月20日
校長 山本 信子 発行

真庭市立檜邑小学校 第18回 卒業証書授与式



令和5年3月17日(金)、2名の卒業生が、学び舎を巣立っていきました。この日は、2人の門出を祝福するような天候で、外での写真もたくさん撮ることができました。

午前9時30分、卒業生入場。担任の坂手教頭先生を先頭に、ちょっぴり緊張した表情で入場してきた2人。卒業証書授与も別れの言葉も歌も、本当に立派で堂々としていた2人。檜邑小学校最高学年としての貫禄を感じました。一人一人が伝えてくれた感謝の言葉は、胸にささりました。そして、在校生も、優しく強いリーダーの2人に感謝を伝える別れの言葉や歌を一生懸命言ったり歌ったりしました。約1時間の式に臨む態度も素晴らしかった！会場内みんなで創り上げた素敵な素晴らしい卒業証書授与式となりました。式に関わってくださった皆さんをはじめ、檜邑小学校を応援してくださっている皆さん全てに心から感謝します。ありがとうございました。ホームページでも式の様子を紹介しています。ぜひご覧ください。





本番前。ちょっぴりリラックス。



春の訪れを感じます



☆お知らせ☆

運動会が、土曜日開催になります！

令和5年度 檜島学区秋季連合大運動会は、9月16日(土)午前中開催です。

3月17日(金)に開催した関係団体代表者会（各連合自治会長さん、寿会長さん、PTA会長・副会長、学校管理職・担当職員で構成）において、決定しました。予定に入れておいていただくとありがたいです。そして、当日は、ご参加の程よろしく申し上げます。

3月18日(土)18:30～学校運営協議会主催（実行委員：伴委員・加藤委員・大塚委員）で、「檜島の未来を考える会（仮称）」を開催しました。10代20代の卒業生6名が集まってくれて、自分たちの小学校時代のこと、中学校高校時代のこと、社会人になってのこと、そして、今の小学生に向けてのメッセージ等、卒業生の貴重な声を聞くことができました。内容については、4月の学校運営協議会で協議した後、お伝えしたいと考えています。

参加して下さった6名の皆さん、お忙しい中、ありがとうございました。これからも度々母校に足を運んでください。このような会がこれからも開催できると嬉しいです。